# Handy in der Schule

## Sehr geehrte Eltern,

es ist wiederholt vorgekommen, dass während des Unterrichts bzw. in den Pausen auf dem Schulhof Schüler und Lehrer heimlich mit dem Handy fotografiert oder gefilmt und diese Aufnahmen zum Teil noch verbreitet wurden. Außerdem kursieren Bilder und Filme mit menschenverachtenden und pornografischen Inhalten sowie Gewaltvideos unter den Schülern.

Sowohl das Aufnehmen ohne Zustimmung des Betroffenen als auch der Besitz und die Verbreitung von oben genannten Dateien erfüllen den Tatbestand einer **Straftat**! Wegen der Gefahr dieses Missbrauchs **verbietet** die Hausordnung der Schule die **Benutzung des Handys während der Schulzeit**, d.h.

## die Handys sind mit Betreten des Schulgeländes abzuschalten!

Bei Verstößen machen wir von unserem Hausrecht Gebrauch und ziehen Handys ein. In diesem Zusammenhang weisen wir darauf hin, dass v.a. bei Verdacht auf strafbare Handlungen die Möglichkeit einer unangekündigten Polizeikontrolle durchaus gegeben sein kann!

## Vorgehensweise:

#### Beim 1. Mal:

- Einziehen des Handys bis Schulschluss,
- Klassenbucheintrag und Mitteilung an die Eltern,
- Rückgabe an den Schüler durch die Schulleitung.

#### Ab dem 2. Mal:

- Einziehen des Handys,
- Klassenbucheintrag und schriftlicher Verweis,
- Rückgabe nur an Erziehungsberechtigte durch die Schulleitung.

Wir bitten Sie eindringlich, uns in dieser Angelegenheit tatkräftig zu unterstützen - kontrollieren Sie das Handy Ihres Kindes und sprechen Sie mit ihm über diese Problematik.

Mit freundlichen Grüßen

Stephonie Uschel

stellvertretend für die Schulgemeinschaft

